Correo electrónico: levante.rdc@epi.es

CARTAS AL DIRECTOR





Fax



Carta

Las cartas que los lectores envien a esta sección deberán ser originales y exclusivas y no excederán las 20 líneas mecanografiadas a 66 espacios. Es imprescindible que los textos estén firmados y que en ellos quede constancia del domicilio, teléfono y número del DNI o pasaporte de sus autores. Levante-EMV se reserva el derecho de publicar estas colaboraciones, así como de resumirlas o extractarlas cuando lo considere oportuno. No se devolverán los originales no solicitados, ni se facilitará información postal o

Masacre en Nàquera

telefónica sobre ellos.

Una verdadera masacre urbanística y medio ambiental es la que se cierne sobre la partida de Fontanelles en Nàquera. El ayuntamiento ha aprobado la adjudicación del proyecto del campo de golf de 18 hoyos y de la construcción de 1300 viviendas, que posiblemente no están enfocadas a familias de rentas normales. La sombra de la brutal LRAU se cierne sobre los pequeños propietarios de chalés o parcelas que queden dentro de los límites del futuro PAI, que es el arma de eje-

cución de esa canallesca ley que permite a especuladores y constructores enriquecerse a costa de arruinar a ese pequeño propietario que va ser incapaz de hacer frente a a los ruínes costes de urbanización. Desde aquí les invito a que comiencen a movilizarse por que sus propiedades, ahorros y salud peligran. El conseller Blasco tiene mucho que decir sobre este asunto, las Cortes Valencianas más, están tardando demasiado en aprobar la LUV.

Por cierto, ¿ si el agua del Ebro ya no regará esos céspedes ni alimentará los grifos y piscinas de 1,300 viviendas de donde la sacarán? Y a todo esto otro PAI se cierne sobre los Pinares en Bétera, otro repulsivo campo de golf podría abrirse allí. ¿Tendrá algo que ver la reclamación del alcalde de Bétera sobre los terrenos de la base de la OTAN? —Pedro Bonaché. Valencia.

El plan del Consell para el interior

Sr. Camps: ¿Tiene un plan de revitalización de las comarcas del interior y lo primero que hace es enviar a chiquillos de 13 años de Venta del Moro a estudiar en algunos casos a 40 km. de sus casas y no como hasta ahora? ¡Ja! Páseselo a Font de Mora.— Victoria Eugenia Riaza. Valencia. @

Problemas con un televisor nuevo

Compré una televisión en el Fnac. Como hacía un ruido al apagarla la cambia por otra igual. Cual fue mi sorpresa cuando esta segunda dejó de funcionar. Al reclamar al Fnac me mandaron al servicio técnico. Tras informarme en la oficina de consumo descubrí que hasta los seis primeros meses me la tienen que cambiar o devolver el dinero. Tras varias semanas me escribieron para ofrecerme una nueva igual, pero como quería la devolución reclamé a consumo, pero como me ofrecían una nueva no pudieron hacer más y me dijeron que lo siguiente era ir por vía judicial. Para no alargar la situación acepté la nueva televisión. Cuando me traen la nueva me rayan la mesa y encima me traen una televisión que no era nueva, estaba sintonizada y encima era la primera tele que tuve, y lo mejor es que querían convencerme que era nueva y que la habían sintonizado ellos, tras lo cual me dijeron que no me iban a dar otra. Iré a juicio y aunque pierda y lleve 4 meses sin tele me quedaré mas tranquilo por haber echo lo correcto. No os dejéis timar por estas multinacionales que les dan igual las leyes y juegan con nosotros. Informaros de vuestros derechos.—Juan Carlos Morillas. Valencia. @

Ja era hora

En el s anys que tinc mai havia vistaçò al meu poble i espere que es torne a repetir, ja que aquests esdeveniments afavoreixen la cultura. Crec que tant Lluís Llach com Feliu Ventura ens ompliren tant que es per a tornar a vore'ls.—Tica Esteve. La Pobla de Vallbona. @

La Casa Real y su prudencia

Nos hemos visto gratamente sorprendidos por el anuncio del hijo de Don Felipe y Doña Letizia. Seguramente muchos medios y personas podrán preguntarse estos días porque la Casa Real ha esperado tres meses en dar la noticia, y muchos deducirán que por prudencia y respeto a la pareja. A mí personalmente se me ocurre otra explicación: ¿quién les hubiera felicitado si hubieran dicho que Doña Letizia estaba embarazada de uno o dos meses? Recordemos que según nuestras leyes en ese tiempo no se reconoce persona alguna, es decir...

felicitarían por una célula parasitaria que se podría quitar. Recordar que los casos de despenalización del aborto son tres:
violación, malformación del
feto o peligro de salud de la madre, y me pregunto ¿realmente
cuantos abortos hay que se hagan por estas razones? Solicito
al Gobierno que dedique urgentemente medios a la salud
mental de las embarazadas ya
que esta es la razón más esgrimida legalmente.—Federico
Ferrando Roda. Valencia. @

Un Valencia de chiste

Después de ha ver visto el partido del Valencia-Barcelona, no me queda mas remedio que creerme que esto es una charlotà conducida por unos jugadores sin carácter, sin hambre, faltos de ganas de ser un conjunto grande, acomodados con sus brillantes nuevos contratos, finos para unas cosas, toscos y ramplones para otras, con malas maneras de tratar al cuero en el campo de fútbol, algunos sus mentes puestas en otros menesteres mas importantes de cara a su futuro, que con la responsabilidad de llevar al Valencia ha un mínimo de dignidad deportiva como es jugar la Liga de Campeones, despropósitos en sus manifestaciones a los medios de comunicación.

Este club tiene mucho trabajo por delante, el primero mirar un buen entrenador con mano firme y buen técnico, segundo cambiar los jugadores que hagan falta viendo la disponibilidad que tengan para hacer un proyecto grande y con ganas de ganar títulos a nuestro club, construir lo que se tenga que construir para llenar el Campo y no para ver sillas vacías y sobre todo y mas grande de los pensamientos ganadores, traer jugadores con hambre y de primer nivel técnico, mediocres ni uno.-Vicente Almagro. Valencia. @

CALVIN Y HOBBES









EL TRINQUET

JOSÉ Martín Pastor *

Rita, haz algo que Camps nos atropella

UERIDOS vecinos de la ciudad de Valencia: me dirijo a vosotros como un ciudadano más, para compartiros una preocupación vecinal y solicitar vuestro apoyo. Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana presidida por Francisco Camps tiene previsto, para reducir costes, que la línea T2 del metro discurra a nivel de superficie por la calle Almazora de Valencia. Sí, esa calle -situada entre la estación de Pont de Fusta y la avenida Primado Reig— históricamente maltratada, primero por el tren, ahora por el tranvía y próximamente por un metro no subterraneo.

Lo que realmente me preocupa no es tanto un —inconcebible por definición— metro externo en plena ciudad sino la hipocresía de nuestros políticos, que justifican, en contra de toda lógica urbanística, sacar a nivel de superficie una línea de metro con el pretexto de reducir costes. Todos sabemos que la Comunidad Valenciana es una de las más endeudadas de España. Pero, preguntémonos por qué. Quizás sea debido a la dichosa Copa del América, a las interminables y suntuosas obras del Palacio de las Artes...

Reflexionemos ahora sobre las necesidades reales de los vecinos de esta ciudad. ¿Preferimos los valencianos una Copa del América o un Palacio de las Artes, que únicamente disfrutará una minoría elitista y privilegiada, o nos interesa más tener barrios habitables, tranquilos, seguros, con zonas verdes y sin contaminación, en los que puedan vivir dignamente miles de personas? Dicho de otro modo, ¿cómo se cumple mejor el mandato contenido en el Pre-

ámbulo de nuestra Constitución de «asegurar a todos una digna calidad de vida»?, o ¿cómo se garantiza mejor el deber de la Administración Pública, recogido en el artículo 103.1 de nuestra Carta Magna, de servir «con objetividad a los intereses generales»? La respuesta es obvia para todos excepto para algunos de nuestros políticos, que quieren cargarse un barrio. ¿Cómo? Sacando a nivel de superficie una línea de metro, convirtiendo ese barrio en un gueto, eliminando su jardínpaseo y aumentando la contaminación acústica. Como sabéis, según los últimos informes publicados, Valencia es una de las ciudades españolas con menos jardines y con más ruido. ¿Y cuál es la solución de nuestros dirigentes políticos?. Pues, como son tan inteligentes, consolidar el primer puesto en el ranking, destruyendo más jardines y haciendo la ciudad aún más ruidosa.

Y me vuelvo a preguntar: ¿por qué precisamente en esta zona el metro debe discurrir en superficie si por el resto de la ciudad de Valencia lo hace en subterráneo? Y hay más—y esto interesa a todos los valencianos—. Si ya vivimos en una ciudad congestionada por el tráfico, ¿a quién se le habrá ocurrido la genial idea de sacar una línea de metro a nivel de superficie?

A finales del siglo XX, el movimiento vecinal de la ciudad de Valencia evitó que el antiguo cauce del río se convirtiera en una circunvalación, dividiendo y contaminando la ciudad. ¿Por qué no ahora, a principios del siglo XXI, los vecinos de la calle Almazora y adyacentes podemos evitar que un barrio se destruya? De nosotros depende en gran parte, intentémoslo y exijamos responsabilidades en las urnas si fracasamos. Pero también depende inevitablemente de nuestros políticos. En aquélla ocasión nos hicieron caso. Luchemos para que hoy nos vuelvan a escuchar. Por eso pedimos al ayuntamiento que tenga mayor sensibilidad urbanística y que interceda por sus ciudadanos: «Rita, haz algo que Camps nos atropella".

*Profesor Titular de Derecho Procesal de la Universitat de València.

El trato informativo a la Fórmula 1

Cada día me resulta mas inverosímil creer en la independencia de los medios informativos. Este domingo fue el Gran Premio de Formula 1 en Barcelona. Por primera vez en la historia de este deporte, tenemos un piloto en la elite y que, de momento, está encabezando el mundial.

Toda España esta revolucionada con este hecho. Este gran premio fue seguido por casi el 50% de la audiencia, pero nada de esto es importante para los informativos deportivos de Antena 3. El lunes en la sección deportiva del informativo de las 15 horas, se habló de fútbol, de baloncesto y de tenis. La Formula 1 no existe. Creo que el motivo seguramente no será otro que la exclusiva de la emisión la tiene una cadena privada y supongo que no le querrán hacer propaganda.

Si señores de Antena 3 esto es lo que se llama ser independientes y buenos informadores, sigan por este camino que por lo menos a mi, seguidor de este deporte, ya me han perdido como televidente.—Manuel Ruiz Valencia. @